

Petites chroniques de la vie dominicaine ...

Un bien encombrant « cadeau »

Alors que nous sommes installés depuis un mois et demi déjà en République Dominicaine pour nous préparer à notre nouvelle vie et à la rentrée des classes qui désormais approche à grands pas, nous avons décidé de profiter de la période estivale pour faire quelques travaux dans la maison et en particulier, installer des gouttières qui devraient mieux la protéger des fortes pluies et également permettre de récupérer les eaux pluviales dans une citerne.

Rendez-vous est pris avec un artisan qui a la solution qu'il nous faut! Le jour de l'installation arrive et l'artisan est bien au rendez-vous, ce qui soit dit en passant est déjà plutôt rare ici.

Mais voilà, il n'est pas venu seul,

avec ses ouvriers certes! Mais pas seulement! Il est tout fier de nous offrir ... deux superbes poulets bien vivants et quelque peu terrorisés. Somptueux cadeaux pour le repas du soir ... Je vous laisse imaginer le stress ... Qu'allions nous faire de ces deux gallinacées?! Pour couronner le tout, les chiennes de nos charmantes voisines adorent également les poules, surtout vivantes.

Nous avons fini par trouver la solution en la personne d'Albán, nouveau gérant pour les maisons.

Il est reparti les deux poulets sous le bras et revenu le soir même avec un plat cuisiné par ses soins... 🍴

